
Protokoll: 

 

Es werden Bedenken zu der Formulierung in der Begründung der Beschlussvorlage „Den 

Schließdienst werden nach heutigem Stand einige Anwohner kostenfrei übernehmen“ geäußert, da 

nicht klar sei wie in Zukunft der Schließdienst erfüllt werde, wenn keiner der Anwohner mehr den 

Schließdienst übernimmt. Herr Hastenteufel (Amt 61) weist darauf hin, dass es auch die Möglichkeit 

einer automatisierten, elektromagnetischen Schließvorrichtung gebe, die Mehrkosten von ca. 2000 

Euro verursachen würde. Die Fördergelder für die Sanierung würden bei einer kompletten Schließung 

der Freifläche zurückgezogen.  

 

Die Beschlussvorlage verbleibt ohne Beschlussempfehlung, im Stadtrat soll eine Entscheidung zur 

Frage der Schließung getroffen werden. 

 


